

金久児童館だより⑩月号

10月に入りました♪ 今月は運動会がありますね♪ れんしゅうがんばってみんなの力が發揮できます様に！ すいみん・えいようたっぷり取って下さいね♪

★★★ 10月のおしさせとおねがい★★★

- ① 今月から冬時間になります！ 平日4時45分かたづけ帰る時間です！ 土は4時半です！
- ② 14日は祝日のため、おやすみになります。
- ③ 体調をくずしている子がふえています！ きつい時はムリしないでお家でやすんでくださいね！
- ④ **おもちゃをたくさんだして、かたづけしないで帰ろうとする場面が毎日見られます・・・**
「だしてない」「つかってない」との声も何でも聞きますが。自分が使った物は自分がいちばんわかると思います。かたづけが苦手なら♪ 少しおもちゃを出して遊びましょう！ 先生もいっしょに手伝うので、自分が遊んだものはかたづけまで忘れずにお願ひします<(_ _)>
- ⑤ 児童館の中ではおかし等たべたりできないため、ご理解お願ひします<(_ _)>
- ⑥ **トラブル防止の為、自分のおもちゃは中であそべません<(_ _)>**



まだまだ暑い9月！ 涼しいクーラーの部屋で制作やカードゲーム、おもちゃでゆったり遊ぶメンバーが多かったです♪ 運動会の練習もがんばっており、毎日練習のお話をいっぱい聞かせてくださいました♪
本番が楽しみですね！！ 台風がきませんように!!!



最近の児童館は低学年があおいです♪ 4年生以上は学校が終わるのが遅く、習い事もあるため、学年が上がる度に児童館に来れる時間も少なくなっています(T_T) それでも、外で会った時はかならず声を掛けてくれるので毎回嬉しく思っています♪

また、高校を卒業して仕事を頑張っているメンバーにも会えるのも嬉しい瞬間です！ 幼稚園や保育所で教育実習をしている姿も見て、小学生を知っているので、みんなの成長した姿を見て感動しパワーを貰えました♪♪ にぎやかな夏もすぎ、秋が始まりました！ 帰る時間も早くなりますが、児童館でみんなと10月も楽しい時間がすごせたらと思います！！
10月も宜しくお願ひします<(_ _)>

金久児童館担当マスダ (53-8603)